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Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

Uma delegação do PCP visitou hoje um lagar em Tavira. Este lagar usa um processo contínuo

de três fases, produzindo azeite, água russa e bagaço de azeitona. As águas russas são

armazenadas em lagoas de evaporação nas próprias instalações do lagar, enquanto até à

campanha de 2012 o bagaço de azeitona era vendido a uma fábrica em Alvito para a extração

de óleo de bagaço.

Contudo, imediatamente antes do início da presente campanha, em outubro de 2013, uma

inspeção à fábrica de Alvito terá considerado não existirem condições adequadas para o

armazenamento do bagaço de azeitona. Tal circunstância impede a referida unidade industrial

de receber o bagaço de azeitona produzido nos lagares algarvios até à conclusão de obras de

modernização, o que ocorrerá, previsivelmente, apenas no próximo verão.

Os lagares algarvios não dispõem de instalações adequadas para armazenamento do bagaço

de azeitona, nem a região dispõe de fábricas para o seu tratamento, pelo que estão

confrontados com um sério problema de escoamento do bagaço de azeitona. Enquanto a fábrica

de Alvito não voltar a ter condições para receber o bagaço de azeitona produzido no Algarve, há

que encontrar uma solução, mesmo que temporária, para o armazenamento ou tratamento do

bagaço de azeitona produzido na região durante a campanha de 2013. Só no lagar visitado pela

delegação do PCP serão produzidas cerca de 400 toneladas de bagaço de azeitona na presente

campanha.

Pelo exposto e com base nos termos regimentais aplicáveis, venho por este meio perguntar ao

Governo, através do Ministério da Agricultura e do Mar, o seguinte:

Tem o Governo conhecimento deste problema?1.

Aceitaria o Governo que o bagaço de azeitona produzidos nos lagares algarvios na

campanha de 2013 pudesse ficar temporariamente armazenado nos próprios lagares,

embora não nas condições mais adequadas, até a fábrica do Alvito o poder receber?

2.

Que outras soluções poderá o Governo apresentar para ajudar os lagares algarvios a3.



ultrapassar este problema?

Palácio de São Bento,  segunda-feira, 9 de Dezembro de 2013

Deputado(a)s

PAULO SÁ(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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